

— Le 21 septembre, le comité pour l'érection d'une statue à Pierre Dupont, s'est définitivement constitué et a nommé : *président* M. Lumière; *vice-président*, M. Victor Clavel; *secrétaires*, MM. Camille Roy, Mourot, de Cocquerel; *trésorier*, M. Charles Gailleton. Depuis lors, il fonctionne régulièrement.

— M. Canel vient d'être nommé deuxième sous-bibliothécaire à la bibliothèque de la ville de Saint-Etienne. Précédemment, il avait été attaché à la bibliothèque de la ville de Saint-Chamond.

— L'Exposition de Clermont-Ferrand s'est terminée avec gloire et succès.

Plusieurs Lyonnais y ont obtenu de brillantes récompenses. Parmi les mieux gagnées, citons celle qu'a obtenue notre éminent peintre de fleurs, Lays, à qui le jury a décerné une médaille d'or. Le mérite n'est donc pas toujours méconnu.

— Nous avons lu, nous ne savons où, la note suivante que nous nous sommes empressé de cueillir pour nos lecteurs :

« On désigne, sous le nom de *Bourse*, le lieu où se tiennent les agents de change et les négociants réunis pour la négociation des valeurs et effets publics.

« Les uns prétendent que ce nom vient de l'enseigne d'une maison de Bruges où se réunissaient les marchands de cette ville, vers le milieu du seizième siècle. Cette maison portait l'inscription : *Van der Burse*, du nom de son propriétaire ; d'autres prétendent que sur la façade de la maison où on se réunissait, trois bourses de pierre étaient sculptées ; quoi qu'il en soit, ce fut à Lyon, dans les premières années du seizième siècle, que la première bourse, en France, fut régulièrement établie.

« Dans l'édit de 1549, qui ordonne la création d'une bourse à Toulouse, il est dit spécialement que cette Bourse, le nom est déjà employé officiellement, sera établie et fonctionnera comme celle de Lyon.

« A Paris, les réunions commerciales avaient lieu sur un pont qui prit le nom de Pont au Change. »

C'est Lyon qui a commencé.

Voilà qui fera bondir d'aise notre ami Du Puitspelu.

A. V.